



神谷学市長 からの メッセージ

1月10日午後から、東祥アリーナ安城(市体育館)にて安城市成人式を実施しました。コロナ禍での開催について、さまざまご心配をいただいた今年の成人式でしたが、コロナ対策については医師にも相談し「会場での感染はないでしょう」との見解をいただきました。

マスク着用での来場はもちろん、式典は3密を避ける意味で2部制とし、会場の新成人を例年の半分にしました。また入り口での本人確認、検温、手指消毒の他、着座間隔を2mとした上で換気にも努めました。

主催者として手を尽くしたものの、参加者のマナーを案じましたが、今年の若者たちは大変静かに私の挨拶に耳を傾けてくれました。そもそもテレビでよく観る「荒れた成人式」の光景は本市では見られず、多くの真面目な若者たちの気持ちが、やんちゃな子らを押さえ込むような雰囲気と感じます。

成人式は多くの若者が集まるめったにない機会です。私からは、昨春のコロナ禍での医療用品の不足時、この地域の民間企業やボランティア団体の皆さんのが、それぞれの技術や技能を活かして社会貢献されたことを紹介し、「今後は皆さんに大人としての社会貢献を考えていただき

コロナ禍の門出

たい」と伝えました。そして、「若い皆さんの意識と行動が、自らと周りの方々の健康と命に直結します」と結びました。

成人式は「社会教育」の位置づけです。世相を正しく伝え、若者の自覚を促すという成人式の原点に戻れたことに意義を感じました。就職の心配のなかった高度経済成長期以降、生きてゆく上の不安ではなく、「成人」を免罪符としてあの派手な乱痴騒ぎができたのでしょうか。しかし、これから就職戦線に立つ新成人の多くは、とても浮かれた気分にはなれなかったのではないかと考えますと、礼儀正しい彼らに却って心が痛みました。

まもなくワクチン接種が始まります。一日も早くコロナ禍を乗り越え、すべての世代が夢や希望を語れる社会を取り戻してゆくことが、私たち大人に課された使命と、自分自身にも言い聞かせました。



万全のコロナ対策のもと執り行われた
今年の成人式



東京2020オリンピック聖火リレーのゴールを見届けよう！

▶市体育館(☎ 3535)



4月6日(火)に市内で東京2020オリンピック聖火リレーが開催されます。ゴール地点で聖火ゴールの瞬間を見届けよう！指定席での観覧となるため、事前申込みが必要です。聖火リレーのコースは本紙20ページを参照してください。

- 日時 4月6日(火)午後2時20分頃～2時50分頃(受付は1時50分頃)
- 場所 アンフォーレ願いごと広場
- 対象 令和3年4月時点で小学生以上の市内在住・在勤・在学者
※小学1～3年生は保護者同伴(保護者1人につき子ども2人まで)。
- 定員 100人(先着順) ※定員に達した場合、市HPでお知らせします。
- 申込み 3月6日(土)から申込書を郵送かファックス・Eメールで市体育館(〒446-0061新田町新定山41-8/FAX(77)9293/my-sports-anjo@city.anjo.lg.jp)へ

※申込書は市HPで配布。参加者には3月26日(金)頃に入場券を送付。

※新型コロナウイルス感染拡大状況により内容が変更又は中止となる場合があります。

安城ゆかりの
オリンピアンが来場！
中野弘幸氏(ロンドンオリ
ンピック・陸上男子4×400
mリレー)、渡利璃穂氏
(リオデジャネイロオリ
ンピック・レスリング
女子75kg級)がゴール地
点で聖火を迎えます

